

りんどう

(文責：教務主任 神谷 充)

充実の2学期 ご支援、ありがとうございました。



2学期の様子を写真でまとめてみました。この他にも、各学年で様々な学習活動が進められましたが、そこには常に保護者の皆様や地域の皆様の温かいご支援・ご協力がありました。お陰様で生徒の成長する姿を数多く見る事ができました、本当にありがとうございました。3学期は、47日と短い登校日数ですが、卒業・進級に向け更に成長していく西部中生です。今後とも、よろしくお願いいたします。

よいお年をお迎えください。

68 → 69

校友会が引き継がれます

22日、第68期第2回校友会総会が開催されました。総会では、2年生を中心に多くの質問や意見がとびかいました。その内容を聞いてみると、今年、いかに3年生が先頭に立って校友会活動を盛り上げてくれたかが分かりました。本当に、お疲れ様でした。更に、その活動を引き継ぐ2年生が、いかにやる気をもってスタートしているかも伝わってきました。最後には、緊張の中にもやる気に満ちあふれた表情の新役員も一人ひとり紹介されました。ステージ上で新会長から名前を呼ばれ心える返事の大きさに、期待感が膨らみました。



25日には、校友会引継会も行われ、「漸進 ～今までにない輝きを～」をスローガンに、本校の先頭に立ち力強く活動を進めてくれた第68期から、第69期に活動が引き継がれました。3学期からは、2年生全員が西部中学校の顔となって活躍する校友会活動がスタートします。期待しています。

今日の5・6時間目は校友会総会がありました。最後に、新生徒会役員の紹介と引き継ぎがありました。私は、リハーサルの時先輩がいなかったので、今日、初めてファイルを持ちました。とても重く、責任を感じました。
(2年女子)

引き継ぎがありました。仕事の内容はわかりましたが、詳しいやり方やパソコン操作など、まだまだ「私に任せろ！」とは言えないレベルなので、先輩がいる間にたくさん質問をして、自信を持って69期を迎えたいと思います。
(2年女子)

PTAの皆さんの力も、すごいです!



昨年度の本校の PTA 活動が認められ、「第 39 回全国小・中学校 PTA 広報誌コンクール」において、<佳作>(全国で 10 校)に選ばれ、日本 PTA 全国協議会より通知が届きました。過日、前副広報部長であられた青木さんに足を運んでいただき都内での表彰式に参加していただきました。

広報部の皆さんのご苦勞は勿論ですが、取材などに協力いただいた保護者の皆様、地域の皆様のご理解・ご協力の支えがあつての受賞であります。本校の PTA 活動に勇気と希望を与えてくださいました。

西部中学校ホームページ <http://www.nagano-ngn.ed.jp/seibujh/> ご覧ください。

西部中学校ホームページ <http://www.nagano-ngn.ed.jp/seibujh/> ご覧ください

。